

Meine Seele preist den Herrn

“Dankt dem Herrn, denn es ist gut, für unseren Gott in der Höhe zu musizieren”



Wir haben tatsächlich die Liebe des Vaters gesehen und erfahren: “Ja, Herr, wir wissen, dass du uns liebst!” Von Kindheit an haben wir eine tiefe Sehnsucht gespürt, Gott zu danken auf eine besondere und einzigartige Weise. Als wir älter wurden beteten wir mit dem Psalmisten: “Wie kann ich dem Herrn all das vergelten, was er mir Gutes getan hat?” Wir fühlten tief in uns, dass das Ordensleben der beste Weg ist, um unsere tiefe und aufrichtigste Dankbarkeit unserem guten Gott gegenüber zum Ausdruck zu bringen.

Wir danken euch, liebe Schwestern, dass ihr uns geholfen habt “Ja” zu sagen zu Gott für unser ganzes Leben, wenn wir öffentlich die Gelübde der Armut, der Keuschheit und des Gehorsams ablegen. Danke für eure Gebete, Gratulationen, guten Wünsche und ermutigenden Worte, die ihr uns durch schöne Karten, E-mails, Telefonanrufe, WhatsApp Nachrichten und Geschenke übermittelt habt. All das ist Ausdruck wahrer Einheit in Verschiedenheit, was unseren Professtag zu einem gnadenvollen, denkwürdigen und bunten Tag gemacht hat.

Wir danken Schwester Mary Ann, unserer Generaloberin, und Schwester Mary Alice, unserer Provinzoberin, dass sie uns als ständige Mitglieder unserer Kongregation angenommen haben. Wir sagen Dank allen unseren Ausbildungsleiterinnen, Kommunitätsleiterinnen und LehrerInnen, die uns Hingabe und Liebe gelehrt haben. Wir vertrauen auf die Gebete und die Unterstützung all unserer Schwestern, um ein Leben der Danksagung in Liebe, Freude, Mut und Begeisterung zu führen, wenn wir Gott und seinem Volk dienen.

Sister Mary Helen SND

